



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:01

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 22 de Julio de 2003

Bolsa de Noticias

+Aleman tomando licor. (Portada)

+Según un parte del Sistema Penitenciario, este fin de semana en La Hacienda El Chile, el reo Arnoldo Alemán estuvo bebiendo licor con sus visitas entre los que se encontraba el ex-canciller Francisco Aguirre Sacasa.

+Actualidad Política. (Pág. 3)

+El Presidente del Partido de la Resistencia Nicaragüense, Salvador Talavera, aseguró que irán en alianza con el PLC para las elecciones municipales.

+El PLC necesita de Eduardo Montealegre, no Eduardo Montealegre del PLC. (Reporte de Contacto. Plinio Suárez. Pág. 15)

+El liberalismo está verdaderamente dividido.

+No me daría miedo que el Frente gane si ya tuviéramos instituciones sólidas.

+El dirigente del movimiento Unidad Liberal y Ministro de gobernación Eduardo Urcuyo aseguró que lo más importante para preservar la democracia es la unidad de todos los liberales, la cual no puede darse alrededor del Dr. Arnoldo Alemán.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Marcio Vargas / Luis Hernández

Invitado: Azucena Castillo

Tema: Proyectos del FISE

Castillo señaló que el 50% de las familias pobres no tienen acceso al agua potable, pero que hay un esfuerzo para que el año 2015 esta situación quede resuelta. Añadió que le FISE invertirá quinientos cuatro millones de córdobas en los diferentes municipios del país.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Néstor Avendaño

Tema: Tratado de Libre Comercio

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Félix Cisneros

Invitado: Lic. Conny Juárez

Tema: Carreras Técnicas

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:01

PAG - 2 -

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Carlos Sequeira

Tema: CAFTA

Sequeira refirió que el CAFTA es básicamente un tratado de libre comercio, que pretende que las mercaderías, los bienes y los servicios de un país, fluyan a otro país de la misma forma en que en nuestro país Nicaragua, fluyen de un departamento a otro sin que medie ninguna frontera, arancel o dificultad para transitar, pues eventualmente se espera un tratado de libre comercio.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Bolaños por “suavizar” migración tica. (La Nación, Costa Rica / La Prensa , Panamá / Reuters)

El mandatario de Nicaragua, Enrique Bolaños, llega hoy al país con la meta de pedir que se “suavice” un proyecto que pretende reformar la Ley General de Migración .

Al menos así se informó ayer en Managua e incluso lo registró un despacho de la Agencia Francesa de Noticias (AFP), fechado en esa capital.

Colombia trata de negar jurisdicción de Corte, según Nicaragua. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

Colombia pretende negar la jurisdicción de la Corte Internacional de Justicia al presentar el lunes excepciones preliminares en la demanda de Nicaragua por un contencioso marítimo, aseguró la Cancillería nicaragüense.

Un comunicado del Ministerio nicaragüense de Relaciones Exteriores indicó el lunes que Nicaragua ha procedido en defensa de su soberanía e integridad territorial absoluto apego al derecho internacional en este caso.

Hoy Bolaños en el país

Nicaragua y Costa Rica apuestan al desarrollo. (La Prensa Libre, Costa Rica)

Hoy, desde las 9:00 a.m. , arribará al país el presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, quien vendrá en una visita oficial que durará dos días.

Desde 1992, Costa Rica no recibe la visita de un mandatario nicaragüense pues la última en estar en suelo tico fue la ex presidenta, Violeta Chamorro. Según explicó el presidente de la República, Abel Pacheco, la llegada de la delegación nicaragüense es una muestra más "acercamiento fraternal" con todas las naciones de la región, que ha redundado en beneficios comerciales y políticos. "Somos conscientes de la difícil situación comercial, ecológica, de tantos males que nos afligen. Nosotros únicamente procuramos cercanía y mayor entendimiento; tratar de resolver toda la problemática entre nosotros como hermanos", dijo Pacheco.

Ex policías narcos detenidos en Nicaragua. (La Prensa Gráfica, El Salvador)

El ex jefe de la división antidrogas de la Policía del Atlántico Sur de Nicaragua (RAAS), Óscar Larrave y otros dos ex agentes de su dependencia fueron arrestados por presuntos vínculos al narcotráfico y lavado



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:01

PAG - 3 -

de dinero, informó ayer una fuente oficial. Larrave y los ex oficiales Felipe Pérez y Santiago Saballos fueron detenidos el sábado por la Policía en la ciudad de Bluefields, unos 350 kilómetros al sureste de Managua, con base en una orden de la jueza de Distrito del Crimen Maura Montoya.

Para mayoristas y detallistas

Feria comercial en Nicaragua. (El Diario de Hoy, El Salvador)

Más de seis mil comerciantes se reunirán en la capital nicaragüense durante una feria comercial nacional e internacional. La embajada de Nicaragua en San Salvador anunció la celebración de dos importantes eventos comerciales que se celebrarán en septiembre en el vecino país, para los que invitan a los salvadoreños interesados. El primero de ellos es una Rueda de Negocios Centroamericana, impulsada por el Instituto Nicaragüense de Apoyo a la Pequeña y Mediana Empresa. Éste se celebrará entre el 10 y 12 de septiembre.

Negociadores esperan lograr acuerdo en próximas citas. (La Prensa, Panamá /ACAN-EFE)

Negociadores y dirigentes empresariales centroamericanos afirmaron ayer en Costa Rica que en la próxima ronda de negociaciones esperan cerrar algunos capítulos del tratado de libre comercio (TLC) con Estados Unidos. La sexta ronda se realizará en Nueva Orleans (Estados Unidos), del 28 de julio al 1 de agosto próximo. Acceso a mercados, servicios e inversión, compras del sector público y solución de controversias y disposiciones institucionales son los capítulos que se espera cerrar en Nueva Orleans o dejar muy avanzados para la séptima ronda, que se realizará en Nicaragua.

Colombia objeta a La Haya en la demanda de Nicaragua (El Colombiano, Colombia / EFE / El Espectador, Colombia / El Herald, Colombia)

Colombia interpuso las medidas ante la Corte de La Haya.

El hecho suspende el proceso que se había iniciado desde Managua.

Nicaragua dice que Colombia quiere negar la jurisdicción de La Haya.

Colombia interpuso ayer ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, el "recurso de excepciones preliminares", en la demanda de límites caribeños con el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina. El recurso supone la suspensión inmediata del contencioso, que el Gobierno nicaragüense presentó ante ese tribunal el 6 de diciembre de 2001.